

全日本ターゲット・バードゴルフ大会で桜川市チームが好成績



大会成績報告に石川教育長（写真前列右）を訪ねた。（写真前列左から）飯山実さん、深谷信子さん、堀田絹子さん、豊口包昭さんと桜川市ターゲット・バードゴルフ協会のみなさん

青森県で開催された「第6回全日本ターゲット・バードゴルフ青森県弘前大会」で、堀田絹子さん（犬田地区）が女子シニアで優勝、飯山実さん（真壁町飯塚地区）が男子一般で第3位、深谷信子さん（下泉地区）が女子シニアで第5位、さらに豊口包昭さん（青木地区）がホールインワン賞に輝くなど、桜川市チームが好成績を収めました。

「日頃の練習成果が発揮できました」と、選手のみなさんは話していました。なお、堀田さんと飯山さんは、21年のシールド権を獲得しました。

介護福祉施設「サンホーム真壁」で10周年記念の音楽祭開催



介護福祉施設「サンホーム真壁」（真壁町下谷貝地区）で、開設10周年を記念した音楽祭が開催されました。

この音楽祭は、入居者とその家族、関係者のみなさんに生の演奏で楽しい時間を過ごしてもらおうと、ヴァイオリン奏者の小山啓久さんが、フルート奏者の坂元理恵さんとピアノニストの歳森今日子さんに呼びかけ実現したもので、普段はじっとしている事が苦手な入居者のみなさんも、童謡や懐メロなど生で聴く本格的な演奏に耳を傾けていました。

真壁バレーボールスポーツ少年団(女子)が関東大会出場



県内各地の代表47チームが参加して、常陸大宮市で行われた「第25回茨城新聞社杯 茨城県小学生バレーボール大会」で、真壁バレーボールスポーツ少年団が見事優勝し、結城・筑西市で行われる「第24回関東小学生バレーボール大会」の出場権を獲得しました。

「決勝トーナメント出場を目指して、精一杯戦います」と、選手のみなさんは話していました。同少年団は、8月の「全日本バレーボール小学生大会」にも出場するなど、県を代表するチームに成長しました。

第3回 桜川市家庭婦人バレーボール連盟杯開催



岩瀬体育館（ラスカ）をメイン開場に「第3回 桜川市家庭婦人バレーボール連盟杯」が開催されました。

大会には、市内27チームが参加。優勝を目指して熱戦が繰り広げられ、結果、さくらチーム（Aブロック）が優勝しました。

【大会結果・Aブロック】
優勝 さくら
準優勝 グレース（真壁地区）
第3位 元・岩瀬A（岩瀬地区）

事業所代表の17人が安全運転競技大会に挑戦



市内178事業所で構成する桜川地区安全運転管理者協議会主催の「安全運転競技大会」で優勝した、西村雄志さん（男性の部・写真左）と安達祐実さん（女性の部・写真右）

桜川市内の178事業所（4月1日現在）で構成する桜川地区安全運転管理者協議会主催の「安全運転競技大会」が、明野自動車学校で行われました。ドライバーの安全運転技術の向上などを目的に行われるこの競技会には、事業所代表17人が挑戦。学科テストと車両でコースを走行した縦列駐車やクラック・S字走行などに取り組み技能テストで競われました。結果、西村雄志さん（桜川消防署）と安達祐実さん（梅宮正樹さん（桜川市役所）の3人が県大会に出場しました。

高齢者の交通事故防止に交通安全高齢者輪投げ大会開催



秋の全国交通安全期間中、大和体育館を会場に桜川市交通安全協議会主催「交通安全高齢者輪投げ大会」が開催されました。

この大会は、高齢者の交通事故が多発しているため、競技を通して高齢者の交通安全意識の高揚をはかり交通事故を防止しようとして開催されたもので、市内9チーム45人が参加。競技は、会場内のコースに設置された交通安全施設通過と輪投げを交互に行い、その施設通過時の得点と投輪の合計得点で競われました。結果、富岡Aチームが優勝しました。

郷土民謡民舞春季大会で高橋敏雄さんが総務大臣賞



日本武道館で開催された「第47回郷土民謡民舞春季大会」銀寿前半の部で、高橋敏雄さん（今泉地区）が優勝、総務大臣賞を受賞しました。

高橋さんは、各地で開催される民謡大会に数多く参加しており、昨年11月に常総市で開催された「篠山木挽き唄全国大会」でも優勝し、全国チャンピオンにも輝きました。

現在は、来年水戸市・ひたちなか市で開催される「磯節全国大会」での優勝（過去に準優勝）を目指し、日々練習を積み重ねています。

安全安心な地域を目指して地域安全運動桜川地区大会開催



安心して暮らせる地域社会を目指して毎年開催される「全国地域安全運動」の期間中、大和ふれあいセンター（シトラス）で「地域安全運動桜川地区大会」が開催されました。

大会では、地域安全功労者や防犯ボスター入賞の児童生徒などに表彰状が贈られた後、「見直そう住まいの防犯対策」と題した講演と地元劇団やこどもたちによる寸劇やお囃子の披露がありました。参加した防犯連絡員や防犯ボランティア約350人の方は、地域防犯への意識を新たにしました。